Communiqué de la direction de la LIT-QI devant la mort d'Ernesto González.

Le Secrétariat de la LIT-QI

Au amis, camarades et proches d'Ernesto.

Nous souhaiterions exprimer, à travers cette lettre, notre douleur pour la mort du camarade Ernesto González. Il était le plus ancien des militants du courant moréniste qu'il avait rejoint en 1952. Pendant plusieurs décennies, il a été un étroit collaborateur de Nahuel Moreno et dirigeant national de diverses organisations construites par celui-ci en Argentine (POR, Palabra Obrera, PRT-La Verdad, PST et MAS) et aussi dans le développement des tâches internationales.

Dans ses dernières années, il s'était attaché à recueillir l'histoire du morénisme, travail qui s'est concentré dans les multiples volumes et publications « Le trotskysme ouvrier et internationaliste en Argentine », œuvre dont la consultation est indispensable pour connaître l'histoire de notre courant.



A tous ses proches et à ses camarades, nous tenons à exprimer nos très sincères condoléances.

Le Secrétariat International de la Ligue Internationale des Travailleurs Quatrième Internationale (LIT-QI)

São Paulo, le 17 juillet 2007